
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 7 octobre 2014 à 19h 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
Présences : Madame Anne Boucher, directrice 

 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 
 Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre 
 Monsieur  Benoît Des Croisselles, parent membre   
 Madame Lucie Durocher, représentante du personnel enseignant 
 Monsieur  Alain F.Dussault, président  du CÉ,  parent membre 
 Madame Mélanie Lavoie, représentante du personnel enseignant 
 Madame Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 
 Madame Janique Taillon, parent membre 

Public Monsieur François Bisson, public (étudiant UQAM) 
Absence: Madame Lucie Levesque, représentante du personnel enseignant  

 1. Ouverture de l'assemblée 
  Madame Anne Boucher, directrice, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte. 
   

AG-14.15.01 2. Nomination d’un ou une secrétaire 
  Il est proposé par madame Lucie Durocher  et secondé par madame Julie Côté que 

madame Isabelle Gagnon soit  nommée secrétaire aux réunions du Conseil d’établissement 
pour l’année 2014-2015. 

  ADOPTÉ 
   

AG-14.15.02 3. Adoption de l’ordre du jour 
  Projet d’ordre du jour 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Nomination d’un(e) secrétaire 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Élection pour la fonction de : 
4.1 président 
4.2 substitut au président 
Pour adoption 
5. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 17 juin 2014 et suivi 
6. Parole au public 
7. Calendrier des réunions 
8. Règles de régie interne 
9. Location de la bibliothèque 
Pour approbation 
10. Budget à destination spéciale 

- Activité de début d’année : Baratanga 
- Salon du livre de Longueuil 
- Installation des cibles 

11. Programme des activités éducatives complémentaires 
Pour information 
12. Suivi budgétaire 
13. Retour sur la journée des photos scolaires 
14. Retour sur l’aide aux devoirs 
15. Campagne de financement 
16. Parole au représentant de l’OPP 
17. Parole au représentant du comité de parents 
18. Parole à la responsable en service de garde 
19. Correspondance du président 
20. Autres points d’information 
21. Levée de l’assemblée 



Il est proposé par  monsieur Alain F. Dussault  et secondé par madame Marie-France 
Riopel d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 7 octobre 2014. 

  ADOPTÉ 
   

AG-14.15.03 4. Élection pour la fonction de : 
4.1 Président 
Il est proposé par madame  Marie-France Riopel et secondé par madame Lucie Durocher  
que monsieur Alain F.Dussault  soit nommé au poste de président du Conseil 
d’établissement pour l’année 2014-2015. 
Élu par acclamation. 
Monsieur Alain F.Dussault  accepte le poste. 
 
4.2 Substitut au président 
Il est proposé par monsieur Alain F. Dussault  et secondé par madame Julie Côté que  
madame Janique Taillon soit nommée au poste de substitut au président. 
Élu par acclamation. 
Madame Janique Taillon accepte. 

  ADOPTÉ 
   

AG-14.15.04 5. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 17 juin 2014 
  Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par madame Janique Taillon 

d’adopter le procès-verbal de la séance 17 juin 2014. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
 

ADOPTÉ 
  

Suivi : classe multiniveau  
Madame Boucher nous informe que tout se déroule bien dans le fonctionnement de la 
classe multiniveau. 

   

 6. Parole au public 
François Brisson, étudiant UQAM  (stagiaire observateur) 

   

AG-14.15.05 7. Calendrier des réunions 
  Les dates retenues sont : 7 octobre 2014  -  11 novembre 2014 -   2 décembre 2014 -   

3 février 2015  -   17 mars 2015  -   21 avril  2015  -   26 mai 2015  -   16 juin 2015.  
Il est proposé par monsieur Alain F.Dussault et secondé par madame Lucie Durocher 
d’adopter le calendrier des réunions du CÉ pour l’année 2014-2015. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-14.15.06 
 

8. Règles de régie interne  
Aucune modification n’a été apportée au document des règles de régie interne. 
Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par monsieur Alain F. 
Dussault d’adopter des règles de régie interne pour l’année 2014-2015.  
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-14-15.07 9. Location de la bibliothèque 

 

 Madame Boucher a reçu une demande de location de la bibliothèque de l’école (8 lundis). 
Madame Martine Petit offre une formation « Parent complice ». 
Madame Boucher demande 200$ pour la location de la bibliothèque. 
Il est proposé par madame Mélanie Lavoie et secondé par madame Janique Taillon 
d’adopter la proposition.  
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  

ADOPTÉ 
   

AG.14-15.08 10. Budget à destination spéciale 
  Fonds recueillis avec les campagnes de financement. 

Madame Boucher, directrice, propose quelques activités ou achats pour l’école qui 
nécessiteraient de l’aide financière: 
 



1. Activité de début d’année : Baratanga (musiciens) 
Budget demandé : 935,90 $ pour l’activité de début d’année. 

2. Salon du livre de Longueuil et visite des 1re année à l’école Jeunes 
Découvreurs 
Budget d’environ 800 $ pour le transport des élèves des classes qui désirent 
participer à cette activité. 

3.  Installation des cibles 
Budget demandé : 1 333,71 $ pour l’installation des cibles 

Il est proposé par madame Mélanie Lavoie  et secondé par madame Julie Côté d’approuver 
les budgets pour les activités :   

• Activité de début d’année - allocation de 935,90 $; 
• Salon du livre de Longueuil – environ 800 $ allocation pour les frais de transport 
• Installation des cibles – 1333,71 $ 

La proposition est approuvée à l’unanimité. 
  ADOPTÉ 
   

AG.14.15.09 11. Programmation des activités éducatives complémentaires 
  Un sondage a été effectué auprès des parents de chaque degré en septembre afin 

d’approuver l’acceptation des activités éducatives complémentaires.  
Tous les projets ont été acceptés par les parents. 
Il est proposé par madame Mélanie Lavoie et secondé par monsieur Benoît Des Croisselles 
d’approuver les activités éducatives complémentaires pour l’année 2014-2015. 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

 12. Suivi budgétaire 
  Madame Boucher donne de l’information concernant le suivi budgétaire et les compressions 

à la commission scolaire.  
Les membres du CÉ s’informent concernant les coupures de l’aide aux devoirs dans les 
écoles de la commission scolaire. 
Concernant le suivi budgétaire, madame Boucher aura plus d’information à communiquer à 
la prochaine réunion. 

   

 13. Retour sur la journée des photos scolaires 

 

 Madame Boucher donne un compte-rendu de la journée des photos scolaires. 
Le déroulement de l’activité était différent cette année. Les photographes circulaient dans 
les classes. Bons commentaires pour la session de photos des élèves. 
Les photos de groupe ont été prises à l’extérieur à la fin de la journée. 

   

 14. Retour sur l’aide aux devoirs 
  Madame Boucher a donné de l’information au point 12 : suivi budgétaire. 

   

 15. Campagne de financement 
Campagne de financement avec la compagnie Perfection.  
Le catalogue est arrivé et sera distribué avant le congé de l’Action de Grâces.  
Une lettre accompagnera le catalogue. 
Suggestion d’une autre campagne de financement : 
Salon du livre pendant les journées pédagogiques organisé par une librairie accréditée pour 
vendre des livres aux adultes seulement  (ristourne en livres).  
Les membres du CE désirent recevoir plus de renseignements à ce sujet. 

   

 16. Parole au représentant de l’OPP 
5 parents se sont proposés.  
Madame Catherine Letendre, madame Sarah Marchessault, madame Julie Longpré, 
madame Chantal Riendeau et madame Janique Taillon. 
Première rencontre dans la semaine du 12 octobre. 

   

 17. Parole au représentant du comité de parents 
Monsieur Benoît Des Croisselles assistera à la première réunion. 
 



 18. Parole à la responsable du service de garde 
  Madame Julie Côté donne des informations concernant les services de garde pour l’année 

2014-2015.  
Journée pédagogique en novembre, 1 groupe d’élèves restera à l’école. 

   

 19. Correspondance du président 
  Aucune 
   

 20. Autres points 
Nil 

   

AG.14.15.10 23. Levée de l’assemblée 
  Madame Mélanie Lavoie propose la levée de l’assemblée à 20h30. 

  ADOPTÉ 
   
  La direction 

 
 

Le président 

  Madame Anne Boucher Monsieur Alain F. Dussault 
   

 


